

Protokoll der Geschäftsführung vom 21.03.2020

Erstellt am 30. März 2020 von Robert Lehmann.

Anwesende der Geschäftsführung (stimmberechtigt):

Name	GF-Posten	Anwesenheit
Fabian Köhler	Lehre und Studium	anwesend
Nathalie Schmidt	Soziales	anwesend
Sven Herdes	Finanzen	anwesend
N.N.	Personal	unbesetzt
Robert Lehmann	Öffentlichkeitsarbeit	anwesend
N.N.	Hochschulpolitik	unbesetzt

Referent:innen (bzw. Vertreter:innen) (ständige Gäste):

Name	Referat	Anwesenheit
Matthias Zagermann	Datenschutz	
Cao Son Ta	Service und Förderpolitik	anwesend
David Färber	Mobilität	
Marian Schwabe	Struktur	anwesend
Christoph Johannes Kleine	Technik	anwesend
N.N.	Vernetzung	unbesetzt
N.N.	Hochschulpolitik	unbesetzt
N.N.	Gleichstellungspolitik	unbesetzt
Joel Franke	Politische Bildung	

Name	Referat	Anwesenheit
Friederike Kantzenbach	Wissen, Handeln und Aktiv teilnehmen	
Paul Senf	Lehre und Studium	
N.N.	Kultur	unbesetzt
Robert Sterzing	Sport	
Sebastian Schmidt	Qualitätsentwicklung	
N.N.	Öffentlichkeitsarbeit	unbesetzt
Lothar Michael Martin Keßler	Internet	
N.N.	Internationale Studierende	unbesetzt
N.N.	Inklusion	unbesetzt
Claudia Meißner	Soziales	anwesend
N.N.	Studentenwerk	unbesetzt
N.N.	Familienfreundliches Studium	unbesetzt
N.N.	Personal	unbesetzt

Versammlungsleiter: Fabian Köhler
 Protokollant: Robert Lehmann

Sitzungsbeginn: 14:30 Uhr

5 Sitzungsende: 17:25 Uhr

Anwesende Gäste:

Inhaltsverzeichnis

	1. Begrüßung und Formalia	3
10	1.1. Allgemeine Belehrung	3
	2. G200321-01 Aktuelles aus den Geschäftsbereichen	3
	3. G200321-02 Semesterticket	4
	4. G200321-03 Petition	4
	5. G200321-04 Zugang Baracke	5
15	6. G200321-05 Schlüsselsatz Baracke	5
	7. Sonstiges	5

A. Anhang**5****1. Begrüßung und Formalia****1.1. Allgemeine Belehrung**

5 Alle Anwesenden werden darauf hingewiesen, dass die Beschlüsse der Geschäftsführung erst mit der Bestätigung des Protokolls durch das StuRa-Plenum wirksam werden.

2. G200321-01 Aktuelles aus den Geschäftsbereichen**• Hochschulpolitik**

- das Hochschulzulassungsgesetz wurde vor kurzem im Landtag besprochen, dies ist leider jedoch untergegangen durch die Coronakrise
- 10 - es wird von der KSS dazu jedoch noch Beiträge in den sozialen Medien geben und darauf aufmerksam zu machen, laut unseren einschätzungen wurde jedoch nichts dramatisches beschlossen
- momentan liegen alle Planungen auf Eis
- was mit dem Festival progressive ist, weiß Nathalie noch nicht, es könnte ausfallen

15 • Soziales

- zusammen mit der KSS wurde eine Pressemitteilung herausgegeben, in dieser ging es um die BAföG Mittel, welche nicht ausgegeben wurden
- es ist geplant das diese Mittel, zukünftig nicht mehr in den Haushaltsposten der BAföG-Gelder zu Verfügung stehen, dies kritisieren wir
- 20 - Härtefälle werden digital bearbeitet, die Uni Adresse reicht momentan als Verifizierung

• Öffentlichkeitsarbeit

- es gab in den letzten Wochen zwei Presseanfragen vom MDR, welche bearbeitet wurden
- 25 - in der Ersten ging es um die Unterstützung der Krankenhäuser durch Medizinstudierende, diese Anfrage wurde mit dem Sprecher des FSR Medizin beantwortet
- in der Zweiten Anfrage dreht es sich um das E-Learning Angebot sächs. Hochschulen, dies wird Fabian beantworten, da er den Input aus diversen Gremien dazu hat
- für Beiträge zur Coronakrise gibt es ein Pad tragt dort bitte eure Ideen ein
- 30 <https://yourpart.eu/p/0dhkXdUI18>

- Beiträge zur Petition: Soforthilfe für Studierende welche in finanzieller Notlage durch die Coronakrise sind wurden veröffentlicht und können gerne geteilt werden

<https://studi-soforthilfe-corona.org/>

- **Lehre und Studium**

- 5 - zur MDR Presseanfrage zu digitaler Lehre wird Fabian nächste Woche ein Interview geben
- die Seite zu Lehren in Zeiten von Corona ist online gegangen
- außerdem ist ein Opal Forum zu Themen in der Erstellung

- **Personal**

- 10 - Angestellte sind vollständig im HomeOffice
- Post wird bearbeitet und kommt immer mittwochs
- es werden aktuell immer ein paar Leute in der Baracke gebraucht, dabei wird versucht, dass so wenig Leute wie möglich gleichzeitig anwesend sind
- 15 - es gibt eine definierte Gruppe welche trotz Notbetrieb noch in die Baracke darf, diese Liste kann im akuten Bedarfsfall angepasst werden
- es soll eine E-Mail verschickt werden das die Baracke dauerhaft verschlossen und scharf geschaltet ist

- **Finanzen und Inneres**

- 20 - alle Veranstaltungen welche abgesagt werden müssen, sollen trotzdem gefördert werden, sodass die Antragsteller nicht auf den Stornierungskosten sitzen bleiben

3. G200321-02 Semesterticket

Im Servicebüro gibt es normalerweise die Möglichkeit ein Semesterticket nachzukaufen, sollte man Nebenhörer sein oder das wurde Ticket schon erstattet. Durch die Schließung des Service Büro und die Coronakrise können Studierende, welche ein Ticket benötigen es nicht so einfach nachkaufen. Von David wurde dazu ein Vorschlag unterbreitet, wie die Abwicklung über uns laufen kann. Dazu sind aber noch weitere Absprachen notwendig. Es besteht der Wunsch den Nachkauf so gut es geht zu ermöglichen, trotz geschlossenem Service Büro.

4. G200321-03 Petition

Seit vorgestern gibt es eine Petition, in welcher für Studierende in finanzieller Notlage eine Soforthilfe von 3000€ gefordert werden. Wir waren aktiv bei der Erstellung beteiligt. Bis heute haben schon über 2000 Leute unterschrieben. Die Beiträge dazu können gern in den sozialen Medien geteilt werden.

5. G200321-04 Zugang Baracke

- Der Zugang zur Baracke soll minimiert werden, deswegen haben momentan nur die Angestellten, Sven Herdes, Fabian Köhler, Claudia Meißner, Christoph Johannes Kleine und Jan-Malte Jacobsen eine Sondergenehmigung. Das Gießen von Pflanzen kann durch diese Personen sichergestellt werden. Anträge usw. werden digital aufbereitet und dann den Bearbeitern zugestellt. Wir versuchen so viele Tätigkeiten wie möglich im HomeOffice zu ermöglichen. Zusätzlich können wir auf die dynamische Situation reagieren und zu einem späteren Zeitpunkt noch Leute nachmelden, momentan ist dies jedoch nicht geplant.

6. G200321-05 Schlüsselsatz Baracke

- Jan-Malte Jacobsen hat einen Schlüsselsatz bekommen für die Baracke und den Serverraum. Damit er im Notfall auch in die Baracke kann.

7. Sonstiges

- Das Tool Matrix wird weiter getestet und auf Verbesserungen gewartet. Der Sitzungsvorstand ist stark an der Umsetzung dran, es wird eventuell eine Testsitzung geben. Zusätzlich werden andere Services getestet, damit wir später produktiv Sitzungen durchführen können.

Die nächste GF-Sitzung findet am 23.03.2019 um 14 Uhr statt, Zugang zu dieser Sitzung erhaltet ihr unter <https://matrix.to/#/!vWBTUYNyHEYnkNgkrS:tu-dresden.de?via=tu-dresden.de>.

A. Anhang